

Vistos la Ley de dieciocho de junio de mil ochocientos setenta, reguladora de la gracia de indulto, el Decreto de veintidós de abril de mil novecientos treinta y ocho y el texto refundido vigente de la Ley de contrabando y defraudación aprobado por Decreto de once de septiembre de mil novecientos cincuenta y tres.

De acuerdo con el parecer del Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación de Huelva y del Ministerio de Hacienda, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Vengo en indultar a José González Palma del resto de la prisión por insolvencia que le queda por cumplir y que le fué impuesta en el mencionado expediente.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a seis de diciembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO ITURMENDI BANALES

*DECRETO 3266/1962, de 6 de diciembre, por el que se indulta a Gonzalo Domínguez Centeno del resto de la prisión que le queda por cumplir.*

Visto el expediente de indulto de Gonzalo Domínguez Centeno, sancionado por el Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación de Málaga en el expediente número mil ochenta y dos, del año mil novecientos sesenta, como autor de una infracción de contrabando de mayor cuantía, a la multa de setenta mil trescientas diecinueve pesetas con setenta y ocho céntimos, con la subsidiaria en caso de insolvencia de cuatro años de prisión, y teniendo en cuenta las circunstancias que concurren en los hechos.

Vistos la Ley de dieciocho de junio de mil ochocientos setenta, reguladora de la gracia de indulto, y el texto refundido vigente de la Ley de Contrabando y Defraudación aprobado por Decreto de once de septiembre de mil novecientos cincuenta y tres.

De acuerdo con el parecer del Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación de Málaga y del Ministerio de Hacienda, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Vengo en indultar a Gonzalo Domínguez Centeno del resto de la sanción privativa de libertad que le queda por cumplir y que le fué impuesta en el mencionado expediente.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a seis de diciembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO ITURMENDI BANALES

*DECRETO 3267/1962, de 6 de diciembre, por el que se indulta a Antonio López Bueno del resto de la pena que le queda por cumplir.*

Visto el expediente de indulto de Antonio López Bueno, condenado por la Audiencia Provincial de Madrid en sentencia de tres de junio de mil novecientos cincuenta y siete, como autor de un delito por imprudencia temeraria, a la pena de cuatro años dos meses y un día de prisión menor y privación del permiso de conducir por tres años, y teniendo en cuenta las circunstancias que concurren en los hechos.

Vistos la Ley de dieciocho de junio de mil ochocientos setenta, reguladora de la gracia de indulto, y el Decreto de veintidós de abril de novecientos treinta y ocho.

Oído el Ministerio Fiscal y de acuerdo con el parecer del Tribunal sentenciador, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de noviembre de mil novecientos sesenta y dos.

Vengo en indultar a Antonio López Bueno del resto de la pena privativa de libertad que le queda por cumplir y que le fué impuesta en la expresada sentencia.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a seis de diciembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO ITURMENDI BANALES

*DECRETO 3268/1962, de 6 de diciembre, por el que se dispensa de la vuelta a territorio español para la recuperación de nacionalidad española al súbdito venezolano don Juan José Pérez de la Rosa.*

Visto el expediente incoado en este Centro, a instancia de don Juan José Pérez de la Rosa, en solicitud de que se le dispense de la vuelta a territorio español para recobrar la nacionalidad española perdida por la adquisición voluntaria de nacionalidad extranjera, lo dispuesto en los artículos veinticuatro del Código Civil y doscientos treinta y cuatro del vigente Reglamento del Registro Civil, a propuesta del Ministro de Justicia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día 23 de noviembre de 1962,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se autoriza a don Juan José Pérez de la Rosa, nacido en Rute (Córdoba, España) el tres de junio de mil novecientos siete, residente en Santiago de Chile, para que pueda recobrar la nacionalidad española, por comparecencia ante el Consulado de la nación en aquélla.

Artículo segundo.—La expresada concesión no producirá efectos legales hasta que el interesado cumpla los requisitos restantes establecidos en los artículos veinticuatro del Código Civil y doscientos treinta y cuatro del vigente Reglamento del Registro Civil, con las formalidades legales y dentro del plazo de ciento ochenta días siguientes a la notificación de la concesión, conforme establece el artículo doscientos veinticuatro del citado Reglamento para la aplicación de la Ley del Registro Civil, pasados los cuales se entenderá caducada la concesión.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid, a seis de diciembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,  
ANTONIO ITURMENDI BANALES

*ORDEN de 19 de octubre de 1962 por la que se concede la libertad condicional a nueve penados.*

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas elevadas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Colonia Penitenciaria de El Dueso, Santoña (Santander): Eugenio Gete Mata.

De la Prisión Celular de Barcelona: José María Peralta San Nicolás.

De la Prisión Provincial de Ciudad Real: Cándida Susana Verbo Ruiz.

De la Prisión Provincial de Pontevedra: Manuel Alves da Costa Ferreira, Eduardo Barros Caballero, Ramona María Blanco López.

De la Prisión Provincial de Sevilla: Miguel Vidal Páez García, José María Díaz Custodio, Manuel Polvillo Pérez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 19 de octubre de 1962.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

*ORDEN de 9 de noviembre de 1962 por la que se concede la libertad condicional a ocho penados.*

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecida en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora